

Atribuyen a las Farc masacre de cinco personas en El Bagre, Antioquia

Los cuerpos de los cinco afrodescendientes permanecen en la morgue local a la espera de la oficialización de las identidades.

Las autoridades del Bajo Cauca antioqueño atribuyeron a la guerrilla de las Farc, el asesinato de cinco hombres afrodescendientes en un paraje rural del municipio antioqueño de El Bagre.

Los cuerpos, en avanzado estado de descomposición de los hombres que carecían de documentos de identidad, fueron localizados en un descampado de la vereda La Bamba, del corregimiento Puerto Claver, a unas dos horas de camino del casco urbano de El Bagre.

El General José David Guzmán Patiño, Comandante de la Región 6 de La Policía Nacional para Antioquia Córdoba y Chocó, reveló que las víctimas y otros 5 hombres oriundos de Cartagena, habían llegado hace unos 2 meses al municipio de El Bagre, donde con apoyo de un individuo que les suministró armas y uniformes de sudadera, conformaron una banda de asaltantes y extorsionistas que se trasladó a Puerto Claver para delinquir a nombre del grupo los Rastrojos.

De acuerdo con los investigadores, la guerrilla de las Farc que en esa parte de la zona minera actúa con la banda narcotraficante de los Urabeños, el 30 de enero le tendió una trampa a los 10 asaltantes pero solo alcanzó a secuestrar a 5, a los que asesinó 8 días después.

Los delincuentes sobrevivientes retornaron a la capital de Bolívar e informaron a las familias de loa asesinados para que pusieran los denuncias que finalmente condujeron a la localización de los cadáveres.

Con el ejército y las autoridades de El Bagre, la Policía está diseñando operativos para la búsqueda de los asesinos y procurar su captura, dijo el general Guzmán Patiño, que ayer estuvo en la zona coordinando las investigaciones.

Los cuerpos de los 5 afrodescendientes muertos por las Farc en el municipio de El Bagre, permanecen en la morgue local a la espera de la oficialización de las identidades.

Un caso de características similares ocurrió a finales de enero en la zona rural del municipio de Zaragoza, también en el nordeste minero, cuando las autoridades reportaron el hallazgo de los cadáveres de 4 hombres, supuestos integrantes de

Atribuyen a las Farc masacre de cinco personas en El Bagre, Antioquia

grupo delincuencial de «los Rastrojos», que habían llegado del Departamento del Valle y fueron asesinados por miembros de la banda rival de los Urabeños.

<http://caracol.glradiocom/noticias/regional/atribuyen-a-las-farc-masacre-de-cinco-personas-en-el-bagre-antioquia/20130212/nota/1840500.aspx>